



Protokoll
1. Sitzung der FS PSY
im Sommersemester 2024

Termin: 09.04.2024

Beginn: 18.15 Uhr

Ort:

- Campus: C4-S01
- WebEx: <https://uni-luebeck.webex.com/meet/patrick.hahn>

Sitzungsleitung: Emily Fleischhauer

Protokollant:in: Anneke Hahm

Anwesende gewählte Mitglieder: Anton Huth, Anneke Hahm, Emily Fleischhauer, Patrick Hahn, Hagen Hoffmann, Kornelia Staniszewski, Rieke Hansen, Jonas Krusch, Johanna Eberts, Egem Gencer (ab 3.)

Anwesende kooptierte Mitglieder: Sara Weber

Anwesende freie Mitglieder: Sarah Pieper

Weitere anwesende Studierende: Moritz Pesl, Hananja Ewelt

- | | | |
|------|---|-------|
| 1. | Eröffnung und Begrüßung | 1 min |
| | <ul style="list-style-type: none">• Die Anwesenden werden durch die Sitzungsleitung begrüßt | |
| 1.1. | Feststellung der Tagesordnung | 2 min |
| | <ul style="list-style-type: none">• Ergänzung: Geldabstimmung Teambuilding und Sitzungsverpflegung• Tagesordnung wurde mit allen Änderungen einstimmig festgestellt | |
| 1.2. | Feststellung der Beschlussfähigkeit | 1 min |
| | <ul style="list-style-type: none">• Beschlussfähigkeit wurde festgestellt | |
| 2. | Protokoll | 1 min |
| | <ul style="list-style-type: none">• Das Protokoll vom 06.02.2024 wurde abgestimmt:<ul style="list-style-type: none">○ ja: 9○ nein: /○ Enthaltung: / | |

- 3. Berichte
 - 3.1. Berichte von Gäst:innen 5 min
 - entfällt
 - 3.2. Vorsitz 10 min
 - Bitte, dass Kommunikation nur über Mattermost laufen soll
 - Reminder Teambuilding: zusammen kochen + Spiele am 18.04.
 - Erinnerung an das neue Sitzungsformat
 - Selbsthilfe-Gruppe Light
 - Nachwuchs zur Unterstützung wurde gefunden
 - 3.3 Co-Working-Space 3 min
 - Wurde an 2 von 3 Tagen gut angenommen
 - Verpflegung wurde kaum genutzt
- 4. Anliegen
 - 4.1. Sitzungstermine Sommersemester 5 min
 - Festlegung auf Dienstag 18:15 Uhr alle zwei Wochen
 - Start ab dem 30.04.2024 (vorläufig)
 - 4.2. Finanzen 10 min
 - Antrag für das Interprof-Brunch ist im Stupa nicht durchgegangen
 - Anteil müsste aus dem FS-Budget bezahlt werden
 - Kosten auf ca. 250 Euro geschätzt
 - wird nochmal mit der MuG auf der nächsten MuG-Sitzung besprochen
 - wird vermutlich nicht stattfinden, aufgrund von fehlenden zeitlichen und finanziellen Kapazitäten
 - 4.3. Pfandsystem FS Pullis 2 min
 - Ehemaliges Mitglied der FS Psy hat Pullover zurückgegeben und Pfand zurückerhalten
 - war nicht klar aus welchem Topf zurückgezahlt werden soll
 - bei jetzigen Pullovern gibt es kein Pfandsystem
 - 4.4. Positionspapiere der Fachschaft 10 min
 - Vorschlag für eine außerordentliche Fachschaftssitzung zu Themen rund um das Psychologiestudium
 - Strukturelle Probleme des Studiengangs
 - Notendruck
 - Approbation
 - am Besten Termin noch vor der PsyFaKo → könnte die Positionen dort vertreten
 - Format: Diskussion zu Themen, Entwurf schreiben, Entwurf abstimmen
 - 4.5 Erasmus 5 min

- Vorschlag: Treffen von Psychologie Erasmus Austauschstudierenden organisieren zum Austausch (alte und neue Studis)
 - lockeres Treffen im Cafe, keine Infoveranstaltung
- Hinweis, dass es schon eine ähnliche Veranstaltung vom Referat für Internationales (AStA) gibt
 - Rückmeldung an das Referat geben, dass das Interesse besteht und eine kleine Psy-interne Austauschrunde organisiert wird, diese aber keinesfalls die Veranstaltungen des Referats ersetzen soll

5. Sonstiges

- Werbung für die Organisation des Abschlussball
 - Orga-Team gibt es schon, wünschen sich aus jedem Studiengang eine Vertretung
- Themenwoche mit MuG
 - zu wenig Zeit, aber stattdessen Themenabend vorgeschlagen zum Thema Klimaschutz
- Infoabend KliPs-Master 16.04.24
 - am Tag darauf findet ein weiterer Infoabend zum gleichen Thema statt von der Verantwortlichen vom Landesamt für soziale Dienste
- gäbe Wunsch von Studierenden anonym Rückmeldung zu Problemen im Studiengang/ Studium geben zu können
 - Hinweis, dass es verschiedene Strukturen schon gibt (Semestersprecher*innen etc.); anonymer AStA Briefkasten
 - Vorschlag: „anonymes Feld“ bei schon vorhandenen Strukturen einrichten (eventuell Vertrauensstudierende) → vorhandene Strukturen nutzen; Möglichkeit Kontaktdaten freiwillig mitanzugeben, um wechselseitige Kommunikation zu ermöglichen
 - Verfahrensvorschlag: Weiterbearbeitung in Projektphase und auf der nächsten Sitzung

6 Abstimmungen

6.1 Abstimmung Geld für das Teambuilding am 18.04.2024

50 Euro für die Verpflegung beim Teambuilding wurden abgestimmt

- ja: 10
- nein: /
- Enthaltungen: /

6.2 Abstimmung Geld für die Sitzungsverpflegung am 09.04.2024

- 9,50 Euro für die Sitzungsverpflegung wurden abgestimmt
 - ja: 10
 - nein: /
 - Enthaltungen: /

7 Projektphase

20 min

- Beschwerde Website
 - soll an die Vertrauensstudierenden weitergegeben werden

- Themen die die FS Psy betreffen, können dann an die Fachschaft weitergeleitet werden
- Erasmus
 - kleines Treffen im Cafe
 - Dokument vorbereiten mit möglichen Fragen und während des Treffens dokumentieren, evtl im Info-Moodle Kurs hochladen
 - Thema Verlängerung des Auslandsaufenthalts
- Positionspapiere
 - Word-Dokument mit Themen wurde erstellt --> in Asta Files
 - Terminierung im Mai → Abstimmung im Mattermost für genaues Datum

Ende der Sitzung: 20:09 Uhr